

GR Sissi Potzinger

4.7.2013

## **A N T R A G**

Betr.: Vereinheitlichung der schulautonomen Tage an allen  
Pflicht- und Höheren Schulen

Die schulautonomen Tage sind für viele Familien, vor allem jene die mehr als ein Schulkind haben, ein großes Problem. Es kommt vor, dass z.B. bei einer 2-Kind-Familie das erste Kind Ferien im Oktober, das Zweite zweimal zusätzliche freie Tage einmal im Anschluss an Ostern und einmal an Pfingsten hat. Für die Eltern ist die Betreuung ihrer Kinder an unterrichtsfreien Tagen eine enorme Herausforderung. Selbst wenn Großeltern zur Verfügung stehen ist es meist nicht möglich, dass beide Elternteile zusammen mit ihren Kindern die Ferien verbringen.

Im Namen der Grazer Volkspartei stellen wir daher folgenden

### **A n t r a g:**

Der Grazer Gemeinderat möge auf dem Petitionswege an die zuständigen Gebietskörperschaften mit dem dringenden Ersuchen herantreten, die schulautonomen Tage abzuschaffen und unterrichtsfreie Zeiten einheitlich für alle Schultypen zu erlassen.